



## Conozca al nuevo Ministro de Defensa de Alemania: Boris Pistorius

- Josue Michels
- [19/1/2023](#)

Después de la renuncia de Christine Lambrecht, Alemania necesitaba urgentemente un nuevo ministro de Defensa. Y lo encontró en Boris Pistorius, que asumirá el cargo el jueves enero 19.

Pistorius ha sido ministro del Interior de Baja Sajonia durante nueve años y ha demostrado ser un hombre que hace las cosas bien. El canciller alemán, Olaf Scholz, espera que sea capaz de aportar estabilidad a un ministerio plagado de escándalos. Las tareas que tiene por delante son enormes.

**Cualificaciones:** En Baja Sajonia, Pistorius se ha familiarizado con las necesidades de las fuerzas de seguridad nacionales, la adquisición de material, las amenazas de la ciberdelincuencia y las tareas operativas. Pistorius tiene una buena formación y experiencia. Antes de estudiar Derecho en Alemania Occidental, Pistorius realizó el servicio militar entre 1980 y 1981. Esto le convierte en el único del gabinete de Scholz que ha prestado servicio militar.

**Un amigo de Rusia:** Pistorius realizó sus exámenes de fin de estudios en inglés y ruso. Mantuvo una "relación" desde 2016 hasta este pasado verano con Doris Schröder-Köpf, ex esposa del ex canciller Gerhard Schröder, amigo íntimo de Putin. En 2018, Pistorius pidió una revisión de las sanciones de la Unión Europea contra Rusia. También fue miembro del Grupo de Amistad Germano-Ruso.

Parece que este nuevo nombramiento puede ser mejor para Rusia que para Ucrania.

**Una elección arriesgada:** con una guerra a gran escala desarrollándose en el continente, la seguridad está en la mente de todos. El nombramiento de Pistorius podría marcar un cambio significativo para Alemania. Es una señal bastante clara de Scholz: acaba de nombrar a un ministro de Defensa pro-ruso en un momento crucial de la guerra de Ucrania.

También existe la posibilidad de que Scholz sólo haya empeorado la situación echándole aceite al fuego que era el Ministerio de Defensa y poniendo en peligro su gobierno. ¿Será capaz el nuevo ministro de Defensa de convertir los recientes escándalos en éxitos? Un hombre asertivo al frente de un ministerio de gran importancia podría provocar fricciones con el canciller. ¿Serán capaces ambos de superar los posibles desacuerdos? ¿Podrá la nueva dirección complacer las expectativas internacionales? Muchas preguntas siguen en el aire.

Una tendencia que hay que observar: *la Trompeta* observa de cerca la militarización de Alemania. El nuevo nombramiento podría acelerar el rearme alemán, que hasta ahora estaba estancado. Se produce como consecuencia directa de la guerra en Ucrania. Sin embargo, *la Trompeta* espera que un líder fuerte llegue a lo más alto de Alemania y del conglomerado europeo para realizar los cambios profetizados en la Biblia. Estamos viendo los acontecimientos que están conduciendo al surgimiento de este profetizado hombre fuerte. Lea: "[Ucrania está acelerando una nueva Alemania](#)".